

Matan a Jefe de ORDEN y Dejan una Bandera de FPL

Ayer como a las seis y media de la mañana fue ultimado de cuatro balazos en la cabeza el profesor Joaquín Castro Córdova, de 45 años, quien era oficial de ORDEN y profesor del grupo escolar El Jicaron, El Paisnal, hacia donde se dirigía.

En las investigaciones que ha iniciado el Juez de Paz de El Paisnal, ha establecido que el profesor Castro iba acompañado de una profesora, quien se adelantó unos veinte metros, mas o menos, después que el profesor Castro se detuvo a platicar con unos cam-

pesinos. Instantes después —dijo el testigo— el profesor Castro fue atacado por unos 5 ó 6 hombres, altos, fornidos, que llevaban capas pero no pudo ver sus rostros.

Al producirse el ataque contra el maestro, los criminales le dejaron al cadáver una bandera del FPL, la cual fue recogida por las autoridades.

En el reconocimiento del cadáver, aparece que los cuatro balazos fueron disparados con arma 45 y le atravesaron la cabeza y rostro. Los terroristas —según se supo— llevaban también una escopeta calibre 12.

Buscan Armas de Fuego de Muertos en Tragedia Aérea

Los Cuerpos de Seguridad buscaban ayer varias armas de fuego desparecidas en la tragedia aérea del sábado al mediodía, cuando un helicóptero cayó en el cañón El Tránsito, Soyapango y las cuales pertenecían a las víctimas del accidente.

Una de las armas —dijeron— es una sub-ametralladora, propiedad

de la Policía de Hacienda y que llevaba consigo el Mayor José Alberto Alvarez Godínez, quien además, portaba una escuadra de 9 milímetros que tampoco apareció. La Policía de Hacienda —se supo— ha buscado la subametralladora en todas las partes que la pudo haber

—Favor pase a la Pág. 58.

Migración tras la Pista de Banda de Estafadores

La Policía de Migración anda tras la pista de una banda de falsificadores de partidas de nacimiento, cédulas de identidad personal y pasaportes, que venía estafando al público y al Estado desde hace varios años, según informó ayer el señor Enzo Denio Peralta, Subdirector de esa entidad.

Hace poco, en las mismas oficinas se informó sobre este caso,

pero hoy se ha hecho constar que ya fueron descubiertos los estafadores, quienes son buscados para consignarlos a los tribunales, según se dijo.

Los falsificadores, vendían partidas de nacimiento falsas en 200 colones; lograban pasaportes visados legalmente, los que vendían en 1.500 colones y para la

—Favor pase a la Pág. 35.



ALUMNOS EN INSPECCION. Acompañados por el Inspector de Saneamiento José Magín Rodríguez (de lentes) y el Instructor del Bachillerato en Salud, Prof. Elmer Antonio Acosta, alumnos del Bachillerato en Salud del Instituto Nacional "Gral. Francisco Menéndez", estuvieron en una de las frecuentes jiras de inspección de productos lácteos, mariscos, carnes, etc., que para garantizar la salud se realizan en el Mercado Municipal de Mejicanos. (Foto de Morales).



SEMINARISTA CAPTURADO. Stefan Turcios Carpaño, seminarista, acusado por actividades subversivas. En la Guardia confesó y citó nombres de compañeros suyos, pero en la Cámara negó los cargos ayer.

TABLERO JUDICIAL

2 CADAVERES EN ZACATECOILUCA

ZACATECOLUCA. Fueron reconocidos legalmente los cadáveres de un hombre no identificado, que fue arrollado por un vehículo en el kilómetro 57 del Litoral y el de Miguel Angel Vaquerano, ultimado a machetazos en el kilómetro 58 de la misma carretera, en el desvío a la Hacienda El Nilo. Sobre el accidente se supo que el peatón fue arrollado por un pick up que corría de Poniente a Oriente. La Juez, Lic. Aracely Castillo Inestroza, ordenó que el cadáver permaneciera en la Morgue del Cementerio 24 horas, mientras se presentan familiares suyos a recogerlo. El occiso era de unos 25 años, moreno y calzado. Sobre el homicidio de Vaquerano, se ignora quién o quiénes son los hechores. Al cadáver le reconocieron diez machetazos. El accidente ocurrió el domingo a las 6 de la tarde y el crimen, ayer a las 7 horas.

CAPTURADO EN JUCUAPA

La Guardia capturó a Juan José Corea Salgado, de 51 años, acusado en la muerte e de su hermano Rafael Cor a, cuyo hecho ocurrió en mayo de 1965, o sea hace 13 años. En el

—Favor pase a la Pág. 66.



LIMPIA DE ESTAFADORES. Don Enzo Denio Peralta, Subdirector de Migración (primer plano), informa acerca de la limpia que se ha hecho en los alrededores de esa entidad, de individuos dedicados a estafar al público con partidas de nacimientos falsas, cédulas de identidad falsas y pasaportes también falsificados. Lo acompaña la Dra. Floritricha Valladares, asesora jurídica y don Pedro Antonio Henríquez, Jefe de Investigaciones Migratorias. (Foto de Romero).

Capturan a Seminarista Acusado de Subversivo

Ayer fue consignado a la Cámara Segunda de la Penal de San Salvador el seminarista Stefan Turcios Carpaño, capturado en los alrededores de Nejapa por dedicarse a actividades subversivas dentro de agrupaciones reconocidas como tales, según el informe de la Guardia.

Turcios Carpaño es estudiante de último año de filosofía en laUCA y además está para concluir sus estudios seminarios o sea para vestir su hábito de sacerdote.

En las diligencias extrajudiciales efectuadas por la Guardia se hace constar que Turcios Carpaño tenía varios años de dedicarse a "reclutar" gente

para FECCAS, UTC y alguna entidad reconocida como terrorista, todo lo cual lo confesó el imputado en su declaración extrajudicial.

Sin embargo, Turcios Carpaño negó el contenido de la extrajudicial ayer en la Cámara y dijo que había sido golpeado durante varios días, por lo cual los Magistrados ordenaron ayer mismo que fuera reconocido por los médicos forenses de la Cámara.

El Dr. Carlos Orlando Villatoro, defensor, dijo que habrá que esperar a que transcurra el término de inquirir para ver lo que dicen los captores y los testigos de la extrajudicial.

Policía Nacional y Dueña de Bar Ultimados a Balazos

Fu la policía nacional Manuel González Gómez y Maura Hernández Rodríguez, dueña de un cafetín, fueron ultimados de un tiro en dos hechos diferentes ocurridos a medianoche del sábado.

El agente fue ultimado de un tiro en la espalda cuando salía de un cafetín situado en la 2ª Avenida Norte y 5ª Calle Oriente. Al recibir el impacto —se dijo— el agente corrió unos cien metros, más o menos y cayó sobre la acera, debido a que la bala mortal le destrozó un pulmón y le produjo hemorragia interna. En la autopsia le extrajeron una bala 38. No se ha establecido aún quien es el hechor, pero se cree que los

testigos revelarán su nombre. El agente Gómez andaba con permiso y vestía de civil. Lo acompaña otro agente, que al parecer también resultó herido.

El caso de la señora Hernández se produjo en la Calle Celis, en un cafetín que la víctima tenía. Los informes en el Juzgado de Turno, a cargo de la Dra. Irma Laríos de García Alvarado, indican que el hechor tocó la puerta del cafetín y al oír que ya no podían abrirle porque no eran horas de servicio, disparó una 45 al través de la puerta y mató a la señora Hernández que estaba de pie en ese lugar. La víctima tenía 48 años.

Niños Mueren Arrollados por Auto en Carretera de Sta. Ana

SANTA ANA. Los hermanos Miriam Elizabeth David de Jesús Ramírez Lico, de 12 y 7 años, murieron arrollados por un vehículo en la carretera de esta ciudad a Chalchuapa. Según la Policía Nacional, ambos se atravesaban la vía imprudentemente y sin ser acompañados de persona adulta.

El Juez de Tránsito y médicos forenses practicaron el reconocimiento y entregaron los cuerpos a los padres Marta Lico de

Ramírez y Teodoro Ramírez, quienes al ser interrogados, dijeron "no sentirse ofendidos", del conductor que resulte responsable aunque v cinos del lugar lograron identificar el número del au omotor que causó el atropello. (W.M.).

REO ALEGA LEGITIMA DEFENSA EN 2 HOMICIDIOS

SANTA ANA. Humberto Castañeda Pérez, alegó en el homicidio —Favor pase a la Pág. 35.